

## Grenzenlos für Menschen da



© Lizenzfrei

**Der Jahresbericht 2019 zeigt, wie die Internationale Entwicklung weltweit zur Verbesserung der Lebensumstände Notleidender beiträgt.**

Mangelnde Schulbildung, kein sauberes Wasser, Ernährungsunsicherheiten und geringe Einkommen – die Leiden in den Partnerländern der Internationalen Entwicklung sind vielseitig. Entsprechend facettenreich sind auch die Projekte im Rahmen der Themenpatenschaften.

Zahlen, Fakten und kleine Erfolgsgeschichten belegen im [Patenschaftsbericht 2019](#) und in der [Jahresrechnung 2019](#), wie die Internationale Entwicklung in ihren Partnerländern den Menschen zu besseren hygienischen Bedingungen, einer Schulausbildung und einer gesicherten Existenz verhilft.

Akzeptanz rettet Leben! Im [Online-Jahresbericht 2019](#) erfahren Sie mehr darüber, was die Internationale Entwicklung im vergangenen Jahr im Kampf für mehr Würde, Hoffnung und Selbsthilfe in ihren Partnerländern bewegt hat. Gönnen Sie sich einen Einblick!

### **Autor**

André Chatelain / Internationale Entwicklung

### **Publiziert am**

15.7.2020